

Dusty`s Abenteuer im Schnee



Pünktlich zur Welpenschule kam der erste Schnee



Da haben wir dann kleine und,



grosse Hühner kennengelernt



Und Stella das süsse Border Collie Mischlingsmädel war auch da



und so kam es das wir nach dem Spielen alle wie die Schweinchen aussahen
und eine Dusche nötig hatten.



Zum Glück hat mich Stella so nicht gesehen.



Am Sonntag hatte es dann noch mehr Schnee da konnte ich dann so richtig Gas geben.



Was denkt Ihr steht mir der Bart?



Hier noch ein kleines Rätsel.
Wo ist der Hund im Schnee versteckt?